
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さん、こんにちは。本日は年
度末の大変お忙しい中、例会出席
有難うございます。又、ＣＢＣ自
動車学校での例会、西村さん有難
うございます。

いよいよ球春ですね。今週末からプロ野球も
開幕します。地元中日ドラゴンズはオープン戦
の成績はいまいちで本番に一抹の不安が有りま
すが頑張って欲しいものです。オープン戦では
パリーグのソフトバンクホークスが絶好調です
ね。セリーグではやはりジャイアンツが強そう
ですね。サッカーのＪリーグは３月初旬より開
幕し、名古屋グランパスは上場の滑り出しです
ね。女子ゴルフも開幕３戦目を終えて森田選手
の調子が良さそうです。男子ゴルフは４月中旬
に始まります。甲子園では春の選抜高校野球も
開催されています。東海地区代表の愛知の豊川
高校は第１戦、見事な逆転勝ちでした。三重高
は残念ながら１回戦で敗退しました。
先日３月22日（土）、竹本青少年奉仕委員長

の代理で愛知県美浜青少年自然の家で開催され
たＲＹＬＡセミナー開講式及びクラブ青少年委
員長会議に出席して参りました。ＲＹＬＡセミ

「奉仕の理想」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

識字率向上月間
（3月13日を含む1週間：世界ローターアクト週間）

2014年３月26日　第１４４１回　例 会

会場：ＣＢＣ自動車学校

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

ナーの開講式での基調講演は、田中正規ガバ
ナーの講演で生物と人類の起源より進化を重ね
て現代に至る迄を地球の変化を織り交ぜて話さ
れました。最後は自然災害、主に東日本大震災
の状況で締めくくられました。
青少年委員長会議はローターアクトクラブの

地区代表に依る会長幹事での地区事業及び予算
の件での討論会が行われました。様々な意見の
交換が活発に行われ感心しました。
美浜青少年自然の家は８年ぶりに訪れまし

た。思えば当クラブが７年前のＲＹＬＡセミ
ナーをホストクラブとして開催する為の準備、
見学に行きました。懐かしい人にも会えまし
た。当時ＲＹＬＡ委員の谷山現ＲＹＬＡ委員
長、他ＲＹＬＡ委員の方々又、当時ＲＹＬＡ友
の会の山田葵さん、彼女は14年前にＲＹＬＡ
セミナーをここで受けたそうです。彼女は今で
は２児の母親だそうです。７年前のセミナーの
事を思い出しながら“時の流れ”を感じていま
した。
終って帰る途中の豊浜の魚ひろばで旬の小女

子、しらす等を買って帰りました。

本日のお知らせ　　（４月２日）

第10回定例理事会（11:00 ～）
クラブ・フォーラム、今月のお祝い

会場／北名古屋商工会館
担当／会長、幹事、会場委員会

（1442回）

次回のお知らせ　　（４月６日）

【９日の例会変更】
春の家族会

担当／親睦活動委員会

（1443回）
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《 第1441回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
35,000円

1,327,000円

１． ４月５日（土）　春の家族会
　　○７時30分出発
　　○文勤プール駐車場（TEL.0568-25-5111）
２．４月13日（日）　地区協
　　場所／ウエステン
　　時間／９:30　受付10:00 ～
　　出席／山下次期会長、幹事、地区委員、
　　　　　各委員長
　　　　　※山下会長エレクトに出席の確認
３．４月16日（水）
　　新旧委員長会議は例会場終ってから隣の

桐の間です。会長、幹事…該当の方に案
内をお送りします。４月２日各新旧委員
長にお渡しします。幹事（司会進行）　会
長挨拶してもらう。次期委員長の話は次
期幹事にお願いする。

熊澤君　各地より桜の開花の便りが有ります。Ｃ
ＢＣ自動車学校西村さん、お世話になります。

平岩君　西村さん、大変お心使い下さりありが
とうございます。お世話になります。

平野君　色々と多忙です。皆様にお世話になり
ます。

堀尾君　西村さん、ＣＢＣ自動車学校様、お世
話になります。

瀧本君　例会早退のお詫び。
山本君　本日卓話楽しみにしています。
住川君　佐渡裕氏率いるスーパーキッズオーケ
ストラの10周年記念コンサートに行ってきま
した。小学三年生から高校三年生の子ども達
の力強くのびのびとした演奏に感動しました
し、元気をもらいました。音楽の力を身をもっ
て再認識しました。

冨田君　例会欠席のお詫び。業務多忙！！
中村君　例会欠席のお詫び。業務多忙です。
鈴木君　例会欠席のお詫び。
魚住君　例会欠席のお詫び。業務多忙です。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

委員会報告

○環境保全委員会　松尾委員長
○卓話　クラブ奉仕委員会　片山委員長
○地区広報委員会　堀尾明史委員長

○黒野さん感想
○水上さん感想

副委員長　中 村 隆 文出 席 報 告

幹　事　平 岩 慎 次幹 事 報 告

クラブ奉仕委員長　片 山 　 進

卓話 「ロータリーについて」

会員数：33名 出席数：21名 出席率：84％

ロータリークラブは精神と
融合を舞台といいますか道場
ですね。ロータリークラブの
役員は単年制度ですから一年

で交代します。一年間諸先輩の実績を踏まえて
お手伝いし、社会に貢献していく、その奉仕の
精神をぶれない軸として邁進して行けばやりや
すいと思います。私にとってロータリークラブ
は精神道場です。クラブのお陰でいろいろ勉強
させてもらいました。何が必要か考え成長し、
協調性、全体を見渡すこと、思いやりを持つこ
と、真摯な態度などみんなクラブで学びまし
た。ロータリークラブに入ると人が変わると言
われます。素晴らしい勉強の場です。自分の利
益のみを考えている企業戦士も、いつのまにか
人への思いやりが身につきます。
そして第一に地域社会に根ざした三大奉仕

（職業・社会・国際）、第二は全員参加のクラブ
奉仕、第三は親睦の輪を広げ、楽しいロータ
リークラブにしよう、第四にロータリーの原点
に立ち返り今一度勉強し直そう。この一つ一つ
を一歩一歩実行に移せば、より楽しいクラブに
なると思います。その中の環境活動のひとつが
セルプ師勝へのしだれ桜の植樹で、奉仕活動の
一つ先日のボウリング大会だと思います。それ
から新世代にも奉仕をし、地域社会に根ざした
奉仕の芽を一層育んでいきましょう。

☆誕生日祝福
　５日 檜吉真寿君
　27日 藤岡重光君

　20日 片山　進君

　19日 堀尾保江さん
☆誕生日祝福（会員婦人）
　５日 中村陽子さん
　29日 住川和代さん

平成26年４月のお祝い

☆結婚記念日祝福
　３日 松浦正義君・薫さん
　５日 中村隆文君・陽子さん
　16日 毛利雅俊君・和子さん
　19日 辻　光範君・明江さん
　25日 松尾晋吉君・幸野さん
　29日 熊澤勝則君・由美子さん

☆在籍表彰
　檜吉真寿君（21年）
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